アジア人材の活躍支援

アジアパイルHD

受け入れ拡大で技術底上げ

門などで勤務してもらい、

の工場や本社設計・技術部 会社であるジャパンパイル

と技能者18人に、

日本事業

刀を発揮できるようにサポ

トする。

ミャンマー

る。このため同社の技術者 要が低迷している状況にあ

慣れてもらい、

安心して能

は「日本での生活や文化に

技術レベルの向上に生か

す。 ファン・ 高品質が求められており 推進部ミャンマー室長は 宮川聡男執行役員国際事業 する。 アジアパイル HDの 実習生受け入れなども予定 からの受け入れや、 ンパイル基礎工業での技能 「(両国では)日系顧客から · 7-ブー・ ポレーション インベスト ジャパ プ会社

氏、宮川氏右から松山氏、 ニーレイレイ

つなげる。

日本語にたけた 人の管理職も新

長期的なアジア展開強化に 保などを学んでもらい、 日本の杭基礎技術や品質確 の人材不足に対応しつつ、

中

年受け入れる予定。

国内で

の技術者・技能実習生を今

ムからグルー いる。ミャンマー

プ全体で27人 ーとベトナ ングス (HD) が、

アジア

アジアパイルホー

ハ材の活躍拡大に注力して

設業が発展し、 先を見通す。 プの国になってほし アジアト بے 'n

る。 ども整備し、 も新たに受け入れを始め れていた本社と茨城工場に以前から外国人を受け入 育てたい」と話す。 加えて、今回は岐阜工場で 「外国人向けマニュアルな 松山直己人事部長は 優秀なん 人材を

はクー

ーデター

建設需

着任した。

ニーレイレイ氏 人事部部長付で

販売を手掛けている。

同玉

1ルHDの

でコンクリー プのVJPが、

杭の製造・ ミャンマー

Pで総務部長を務めていた

レイレイ氏がアジアパ

受け入れに先立ち、

V J

どもサポ たに配置

と狙いを説明する。

八材底上げの機会にする」

仕事や生活な

アジアパイ

ルHDグル